

# 吉身西町通信

1月報告

## ○守山市消防出初式

令和6年1月7日（日）

市民ホールで行われた消防出初式に役員4名で、参加してきました。授賞式のあと守山市消防団活動紹介の動画を見ました。他自治会の訓練を見てとても勉強になり、吉身西町でも取り入れられる箇所を見つけることができました。今回残念ながら放水訓練は、中止となりました。



## ○あいさつ運動

令和6年1月9日(火)と1月12日(金)



集合場所から小学校まで見守り活動をしました。自治会のあいさつ運動は、年5回あり、あいさつ運動が習慣化されていくと、防犯や非常時のコミュニケーションにも効果を発揮します。子どもたちは恥ずかしさもあり、なかなか声が出ない子も多かったですですが、元気な姿を見ることができました。

## ○吉身学区防災訓練

令和6年1月27日（土）

実際に避難場所から小学校まで、歩いていただき無線を使って本部との練習もしていただきました。また本部では、他の自治会と連携し被害報告や応援要請の方法を練習することができました。西町では、避難場所を統一するなど、課題も見つかり、改善していきたいと思います。



## 今後の予定

2月4日（日）

新旧5役会議

2月11日（日）

すこやかサロン 中止

2月17日（土）

第二回人権学習・新旧合同会議